

Formel 1 Boliden in Willingshausen



Sonntag, den 02. März 2014 um 14:10 Uhr



Willingshausen. Das Kind im Manne entdecken kann man ab dem kommenden Samstag in der Wolfgang-Zeller Str. 6 in Willingshausen. Dort hat die Modellsportgruppe des MSC Schrecksbach in einer ehemaligen Fabrikationshalle eine 80 Meter lange Rennstrecke aufgebaut.



Auf einer Fläche von 11 x 18 Metern haben die Mitglieder des Vereins in vielen Stunden Arbeit den „Schwalmring“, die Rennstrecke im Rotkäppchenland aufgebaut.

Zur Geschichte des Vereins: *(ein Auszug aus der Webseite)*

Die Modellsportfreunde Schrecksbach haben sich in 2008 als Modellsportabteilung des MCS Schrecksbach e.V. im DMV gegründet. Anfänglich traf man sich in der Mehrzweckhalle Schrecksbach, um seine Runden zu drehen. Schnell wurde aber klar, dass eine eigene, festinstallierte Rennstrecke her musste.

So wurde Ende 2009 dieses Vorhaben in der ehemaligen Rohde-Halle in die Tat umgesetzt. Am 28. Februar 2010 und rund 800 Arbeitsstunden später war es soweit - der "Old School Circuit" war geboren. Seit dem treffen sich hier regelmäßig RC-Car und Modellsportinfitzierte und -interessierte zum Fahren und Schrauben in netter Gesellschaft.

Die zahlreichen Veranstaltungen, wie z.B. unsere MCS Challenges, genießen wachsenden Zuspruch bei Groß und Klein. Neben dem Zuspruch unserer zahlreichen aktiven und passiven Mitgliedern und Interessierten aus der Region, freuen wir uns auch über die Erfolge unserer Vereinsmitglieder in der [LRP-HPI Challenge](#) - Deutschlands größter RC-Car Rennserie.

Anfang 2014 waren wir leider gezwungen umzuziehen. Dieses haben wir zum Anlass genommen, eine Modellsporthalle zu gestalten, die professionellen Ansprüchen der RC Car Szene standhält. Mit diesem Ziel im Blick wurde mit viel Engagement und Herzblut in über 1000 Arbeitsstunden die neue Strecke - [der SchwalmRing](#) - in Willingshausen erschaffen.

Da die Faszination Modellsport nicht nur etwas für das Kind im Manne ist, liegt uns die Jugendarbeit sehr am Herzen, um Kindern und Jugendlichen eine Alternative zu Computerspielen, Fernsehen und Co. anzubieten.

Mit der Eröffnung Anfang März wird die Schwalm um eine interessante Attraktion reicher. Jeden Donnerstag und Samstag steht die Strecke auch Gastfahrern zur Verfügung. Einige, im Vereinsbesitz befindliche Fahrzeuge mit einem Wert von bis zu 1.000,- Euro, dürfen gerne von Hobbypiloten gesteuert werden. Es sind allesamt hochtechnische Fahrzeuge mit speziellen Antrieben und Batterien und haben nicht viel mit den funkgesteuerten Spielzeugautos aus dem Handel zu tun. In einer eigenen, der Halle angeschlossen Werkstatt werden die Fahrzeuge entsprechend afgemotzt, bevor sie mit einer Spitzengeschwindigkeit von fas 50 km/h über die mit hochwertigem Nadelfilz ausgelegte Piste flitzen können. Wie beim großen Vorbild, der Formel 1, kommt es auf jede Kleinigkeit an. Die Reifen, die Schräglage des Fahrzeugs und das Fahrverhalten in Kurven.

Der Streckenrekord liegt bei 8 Sekunden pro Runde. Selbst kurz einmal das Steuer übernommen, schaffte es der Autor gerade mal auf 59 Sekunden. Da ist noch viel Entwicklungspotential. Es macht einfach Laune. Sogar nur das Zuschauen ist schon sehr interessant. Die Profis des Vereins, der deutsche Vizemeister kommt vom MSC Schrecksbach, zeigen sehr gerne ihr Können.

Da die Strecke allen internationalen Wettkampfanforderungen entspricht, ist es dem Verein gelungen, die LRP-HPI- Challenge, ein offizielles Rennen des DMC e.V. nach Willingshausen zu holen. Diese erste große Veranstaltung findet am 19. 10. 2014 statt.

Öffnungszeiten der Strecke sind donnerstags ab 20 Uhr und jeden Samstag ab 14 Uhr. Weitere Informationen auch auf der Webseite des Vereins unter: <http://mcs-modellsport.de> (Gerhard Reidt)

